

Honduras: Alianza opositora anuncia movilizaciones permanentes desde este viernes



Tegucigalpa, 15 dic (RHC) Debido a la incertidumbre sobre quién resulto electo nuevo presidente de Honduras, la Alianza opositora anunció movilizaciones y protestas permanentes, a partir de este viernes, en todo el territorio nacional.

El candidato presidencial de Honduras, Salvador Nasralla y el coordinador de la Alianza, el ex presidente Manuel Zelaya, y todos los candidatos a cargos de elección popular y coordinación de la Alianza, firmaron un pronunciamiento en nombre de las bases hasta derrotar definitivamente el régimen espurio y su bochornoso fraude, precisa el texto.

A través de las redes sociales, Nasralla destacó todas las instancias ante las cuales se ha evidenciado todas las etapas del fraude, y precisó que seguirán defendiendo el derecho del pueblo.

Llamó a las protestas pacíficas, en cada base decidirán la forma, cacerolazos, caminatas, paros laborales, quema de llantas o toma de calles y carreteras; y reiteró el llamado a los protestantes a no ceder ante provocaciones.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150481-honduras-alianza-opositora-anuncia-movilizaciones-permanentes-desde-este-viernes>



Radio Habana Cuba